



HELÈNE MASSE

“MA VIE AVEC MA SOEUR JULIE”

«Julie a plus de facilité que moi
à exprimer ses émotions»

PAR PIERRE PLANTE

Hélène Masse et sa populaire soeur Julie n'ont pas en commun que le nom.

En effet, Hélène Masse est elle aussi très belle. Avec son éclatante chevelure blonde, ses grands yeux bleus et son visage qui s'illumine chaque fois qu'elle y pose un sourire, elle possède, elle aussi, le charme qu'on a remarqué chez sa soeur depuis que celle-ci a fait son entrée sur la scène musicale. Et puis, au-delà de ces attraits pour l'oeil, on note surtout chez Hélène Masse une réelle générosité et une grande délicatesse dans ses rapports avec les gens, d'autres qualités qu'elle partage avec sa soeur Julie. En fait, après quelques instants en sa compagnie, on a l'agréable impression de la connaître depuis toujours.

Beaucoup plus qu'une grande soeur, Hélène est pour Julie Masse celle avec qui le mot confidente prend tout son sens. À ce titre, elle était donc la personne toute désignée pour nous tracer un portrait intime de celle que l'on surnomme la nouvelle star du Québec.

“PLUS JEUNE, J’AVAIS LA RESPONSABILITÉ DE JULIE”

7 JOURS: Hélène, à 25 ans, tu es de cinq ans l'aînée de Julie. Tu as donc eu la chance de la voir traverser diverses étapes de sa vie. Est-ce vrai que, toute jeune, elle était particulièrement espiègle?

HELÈNE MASSE: (Sur un ton amusé) Absolument! Pour être bien franche, ça ne se pouvait pas, une enfant tannante comme elle. Julie était hyperactive: elle n'arrêtait jamais de bouger et elle était passablement turbulente. À ce niveau-là, Julie a une personnalité tout à fait différente de la mienne parce que je suis une personne très calme, un vrai “relaxol” sur deux pattes. Alors, d'avoir à mes côtés cette enfant-là qui n'arrêtait pas de grouiller et qui prenait un malin plaisir à me mettre à bout de nerfs, ça m'exaspérait. ▶